

3年4組の生徒からこのようなお話がありました。

「校長先生！先日、私たちが行った地域貢献活動の報告とお礼を創りました。

ぺんぺん草に掲載お願いしたいのですが…」

生徒たちが自分たちで、笠松町をさらに魅力的な町にしていこうとする「たくましさ」に心が打たれました。

改めてご協力いただいた、地域の皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

### <3年4組の地域貢献活動>

地域の方と共に笠松町をきれいにするためのゴミ拾いボランティア

#### <笠松みなと公園での様子>



#### <笠松駅・西笠松駅での様子>



今回、3年4組で総合的な学習の内容、「地域貢献」をテーマで、笠松町をよりよくするために何をすればいいのかを考え、地域の方との関わりを大切にしながら地域に貢献するために、ゴミ拾いを行いました。この活動を通して、「ゴミを見つけたら拾う、当たり前のことを当たり前でできるようにしたい。」「今後も地域の方と関わる場を作りたい。」「地域の方と関わるのは楽しかったし、もっと関わりを増やしたい。」という意見が多く出ました。だから、これからもゴミ拾いをしたり、地域の方との関わりを大切にしたりして生活していきたいです。ゴミのない笠松町にするために、ゴミを見つけたら自分から拾う人が増えたらいいなと思います。そして、地域の方との関わりを大切にしていきたいと思います。

参加して下さった地域の皆様へ

先日はお忙しい中ボランティア活動に参加して下さい、誠にありがとうございました。地域の皆様と関わり、交流をすることで、たくさんの貴重な体験をすることができました。

3年4組一同